

Ecopetrol y Shell anuncian descubrimiento de gas en el sur del Caribe colombiano

El pozo exploratorio, Glaucus-1, se encuentra ubicado específicamente a 75 kilómetros de la costa y a más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas.



En Glaucus-1, **Ecopetrol** tiene el 50% de la participación y Shell es el operador, con el 50% restante. Foto: Cortesía

hace 4 horas

Ecopetrol anunció el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio costa afuera Glaucus-1, perforado en aguas profundas del Caribe colombiano, específicamente a 75 kilómetros de la costa y a más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas.

De acuerdo con la petrolera, el pozo se perforó en el bloque COL-5 de manera segura y eficiente, con el apoyo de autoridades nacionales y locales.

Puede leer: [Ecopetrol abrió comercializadora en Estados Unidos para buscar alianzas y seguir expandiendo su operación](#)

En Glaucus-1, **Ecopetrol** tiene el 50% de la participación y Shell es el operador, con el 50% restante. Este pozo fue perforado entre el 16 de julio y el 10 de agosto de 2023 hasta una profundidad total de 14.057 pies (4.284 metros) y se determinó la presencia de gas natural en una nueva acumulación en el área de los bloques COL-5, Fuerte Sur y Purple Angel, donde se ubican los hallazgos de los pozos Kronos-1 (2015), Purple Angel-1 (2017) y Gorgon-2ST2 (2022).

Le interesa: [Ecopetrol analiza la reactivación de ocho contratos de exploración de petróleo y gas](#)

“Es muy gratificante para **Ecopetrol** entregar hoy a Colombia este resultado. Una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes, y que **nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon**. Este descubrimiento se logró de la mano con Shell, en el sur del Caribe colombiano, una región que nos ha demostrado que tenemos oportunidades muy valiosas para incorporar más reservas de gas al país”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.

Te puede interesar



El tenista ruso Andre Rublev batió a Dimitrov y jugará la final de Shanghai ante Hurkacz



En el Llano se vive la fiesta del zapateo: este puente es el Torneo Internacional del Joropo



El precio del dólar inició la semana a la baja y cerró con un promedio de \$4.222,91



¿Trifulca protagonizada por el equipo de Albert Corredor en mall de El Poblado fue provocada?



hace 15 horas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Los millonarios contratos que fracasaron para el príncipe Harry con Netflix y Spotify

hace 2 horas



En vivo | Pereira pone el 2-0 sobre Nacional sobre el final del partido

hace 3 horas



Policía de EE. UU. investiga 189 cadáveres en descomposición en funeraria "ecológica"

hace 40 minutos



La Liga Betplay-2 inicia la fecha 18 con la actuación del líder Águilas Doradas; este es el programa

hace 58 minutos



Estados Unidos advierte "potencial de ataques terroristas" y lanza "alerta mundial" para sus ciudadanos

hace 3 horas





Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



< Anterior

Los millonarios contratos que fracasaron para el príncipe Harry con Netflix y Spotify

Siguiente >

La pareja intentó incursionar en la industria del podcast y la producción audiovisual, pero no lograron cautivar a la audiencia y los espectadores.

hace 2 horas

Canacol se salió del contrato para traer gas a Medellín y dejó a EPM en problemas

La empresa canadiense incumple por segunda vez un contrato con EPM. La seguridad energética de Antioquia está en peligro.



El gasoducto Jobo - Medellín quedó en el limbo porque Canacol se retiró. FOTO: Archivo

hace 5 horas

Canacol Energy anunció que el contrato de venta de gas a largo plazo “take or pay” con Empresas Públicas de Medellín fue terminado por su decisión.

Se trata de un megaproyecto valorado entre US\$450 millones y US\$500 millones,

que entraría en operación en diciembre de 2024 y traería 100 millones de pies cúbicos diarios de gas natural desde el pozo Jobo hasta Medellín.



Economía

La novela que se armó detrás de la construcción del gasoducto Jobo - Medellín

El proyecto se encontraba en **el proceso de obtención de la licencia ambiental** requerida para la construcción del gasoducto para entregar el gas contratado desde la planta de procesamiento de gas Jobo de la Canacol hasta la ciudad de Medellín.

Canacol argumentó que la demora en el otorgamiento de la licencia, que se tenía proyectada para julio de 2023 es una de las razones para abandonar el contrato.



Empresas

Nuevo round entre Promigas y Transmetano con EPM por contrato a Canacol Energy

“Aunque este retraso no era suficiente por sí mismo para poner en peligro la ejecución oportuna del Proyecto o del contrato de venta de gas, **ha sido parte de un patrón de obstáculos legales, sociales y de seguridad cada vez mayores que han surgido en los últimos meses y que han llevado a la Corporación a reevaluar el futuro probable y la prioridad asignada a este Proyecto**”, se lee en un comunicado de la compañía emitido en la tarde de este jueves.

Entre otras cosas, Canacol aseguró que para tomar esta decisión también tuvo en consideración las dinámicas dentro del mercado de gas colombiano y su interés en invertir en sus programas de exploración de gas natural en la Cuenca del Valle Medio del Magdalena y en Bolivia, la Corporación considera prudente cancelar el Proyecto de Gasoducto Jobo a Medellín.

Canacol anunció que mañana 20 de octubre en la mañana realizará una conferencia telefónica para discutir la cancelación del contrato de EPM, así como la entrada estratégica en Bolivia, que también acaba de anunciar.



Economía

¿Qué será lo que busca la SIC en el edificio de EPM?

De momento, se sabe que **Canacol le comunicó a EPM su intención de terminar el contrato con efecto inmediato**, y que, según sus cuentas, **no incurriría en ninguna penalidad**, puesto que en lo que va corrido de este año ya había invertido 6 millones de dólares en el proyecto Jobo - Medellín.

No es muy claro que dicha penalidad no exista, pues no es la primera vez que EPM queda, como se dice popularmente, colgando de la brocha. Hace poco más de cuatro años, Canacol se había salido de otro contrato muy parecido y ante ese incumplimiento, EPM tuvo que haber impuesto una cláusula de salida que, como pudo establecer EL COLOMBIANO, sería de 10 millones de dólares.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Olga Patricia Rondón Mordano

Señor Periodista



El dólar al alza, estuvo en \$4.249 en promedio

El barril del petróleo Brent, de referencia para Colombia, subía 0,92%, a US\$92 en la tarde.

